

Medio	CNN Chile
Fecha	15-07-2015
Mención	El slogan que acaba de lanzar La Moneda "Todos por Chile" sigue causando polémica. Mención a la UAH.

El slogan que acaba de lanzar La Moneda "Todos por Chile" sigue causando polémica

El slogan que acaba de lanzar La Moneda "Todos por Chile" sigue causando polémica. La UDI envió oficio a la Contraloría para que se esclarezca si es legal que el Gobierno haya hecho una contratación directa con una agencia y si se justifica los 20 millones de pesos que costó el slogan y el material gráfico adjunto.

- Campaña sería muy parecida a la campaña de Frei en 2009.
- Agencia Felicidad ha hecho trabajos para la U. Alberto Hurtado, Consejo Nacional de la Infancia y la campaña de Michelle Bachelet en 2005.

Habla:

- Felipe Ward, diputado UDI
- María José Hoffmann, diputada UDI
- Ricardo Rincón, diputado DC
- Marcelo Díaz, vocero de Gobierno

Mención:

- Michelle Bachelet, Presidenta
- Artículo 10º, ley 19.886

Imagen:

- Jorge Burgos
- Alberto Undurraga

Conduce: Daniel Matamala y Mónica Rincón